



CÁMARA DE DIPUTADOS

Ricardo Monreal anuncia que reformas al ISSSTE quedan congeladas si afectan a los maestros

El coordinador de los diputados de Morena indicó que excepto la del Fovissste, cuyo objetivo es apoyar a la vivienda de los trabajadores



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que las **reformas al ISSSTE** quedarán congeladas si afectan a los **maestros**, ellas relativas a que la cuota del **seguro de salud**, para el caso de quienes perciban más de 34 mil 394 pesos, paguen sus cuotas sobre el cálculo de sus **salarios** integrados y no el **sueldo** básico.

“En este inicio de semana reafirmé nuestro compromiso con el magisterio. Las reformas al ISSSTE están congeladas y no serán dictaminadas si afectan a las y los maestros, y así se mantendrán”, dijo el legislador.



Agregó que es así, por indicaciones del grupo parlamentario de **Morena**, las reformas permanecerán de esta manera, salvo la del **FOVISSSTE**, para apoyar en la vivienda a los **trabajadores**, que estará “susceptible a modificaciones”.

El martes se discute reforma en materia de soberanía

Por otra parte, Monreal agregó que esta semana en el **Poder Legislativo** será larga, ya que viene la declaratoria de constitucionalidad, de la reforma en contra del **nepotismo** y la no **reelección**, además de la iniciativa para defender la soberanía nacional.

“El martes vamos a deliberar, a discutir sobre la reforma constitucional en materia de soberanía, que implica la reforma al artículo 19 y 40 constitucionales. Habrá dos sesiones: una para la declaratoria de publicidad y otra más para la discusión y, en su caso, la aprobación. Y habrá también el cómputo de las legislaturas para la declaratoria de constitucionalidad en la reforma sobre nepotismo y no reelección. Eso será el día de mañana”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/3/10/ricardo-monreal-anuncia-que-reformas-al-issste-quedan-congeladas-si-afectan-los-maestros-682213.html>